

チャリティー金の寄付 伊奈LCから

が、2組約100人が参加し行われま クラブ主催のチャリティーゴルフ大会 ルフクラブを会場に、伊奈ライオンズ その後、伊奈ライ オンズクラブから 6 月 20 日、 市内の筑波カントリーゴ

活用させていただきます。 ティー金のご寄付がありました。 育の充実に役立てて欲しいと、チャリ 市に対し、伊奈地区の各学校へ学校教 各学校では学校図書の購入費などに



飯島市長に寄付を渡す伊奈ライオンズクラブ役員の皆さん

小絹コミセンまつりが 〜地域の文化交流

さんは貴重な体験を通し、将来のオリ

ンピック出場に向け意欲を燃やしてい

実践的な機会も設けられ、参加した皆

教室では、山田さんと直接対戦する

いただきました。

開催されまし

た

め、音楽サークル「音の泉」やおはなし会「た とし、各種団体の文化交流の活性を図るた んぽぽけっと」の皆さんが中心となり開催 コミュニティセンターを地域の学びの場 7月6日、 回小絹コミセンまつりが行われまし 小絹コミュニティセンターで、

勢の来場者を楽しませていました。

との演奏も行なわれ、

大人から子供まで大

形劇、

されました。

当日は、お話し会や小絹小校長先生の人

小絹小音楽部・谷和原中吹奏楽部な



小絹小音楽部による合唱



指導している山田さん

ドミントン教室が 市体育協会主催~~ 開催されました

生・中学生・高校生を対象に、 市体育協会バドミントン部主催の小学 ドミントン教室が行われました。 7月12日、市総合運動公園体育館で 合同バ

豊かな経験と卓越した技術を指導して 講師として招き、トップアスリートの 連続で、オリンピックバドミントン日 本代表として出場した山田英孝さんを 当日は、シドニー・アテネと2大会